



## Informationen & Wissenswertes aus unserer Gemeinde

Amtliche Mitteilung aus dem Gemeindeamt - Sept. 2005 - Österr. Post AG - Info.Post Entgelt bezahlt - Verlagspostamt 5771 Leogang

### BUNDESPRÄSIDENT DR. HEINZ FISCHER UND LANDESHAUPTFRAU MAG. GABI BURGSTALLER ZU BESUCH IN LEOGANG



*Kustos Hermann Mayrhofer präsentierte den Ehrengästen die erfolgreiche „Anton Faistauer Ausstellung“ im Bergbaumuseum Leogang.*



**Im Zuge ihres Salzburgaufenthaltes durften wir unseren Bundespräsidenten Heinz Fischer mit Gattin Margit und unsere Landeshauptfrau Gabi Burgstaller in Leogang begrüßen. Ein Besuch des Bergbaumuseums und die Neueröffnung des Hotels Krallerhof standen am Programm.**



*Ein Schnapsperl von der Trachtenmusikkapelle Leogang durfte natürlich nicht fehlen.*

Das Staatsoberhaupt, in Begleitung von Gattin Margit, und Landeshauptfrau Gabi Burgstaller, fanden sich am 23. Juli 2005 zu einem offiziellen Besuch der Gemeinde Leogang am Dorfplatz des Bergbaudorfes Hütten ein. Bürgermeisterin Helga Hammer-schmied begrüßte unseren Bundespräsidenten mit Gattin und unsere Landeshauptfrau. Sie fand es als besondere Auszeichnung und Ehre für Leogang, den Bundespräsidenten und die Landeshauptfrau gleichzeitig willkommen heißen zu dürfen. Die heimischen Vereine, voran die Trachtenmusikkapelle Leogang, gestalteten den offiziellen Empfang sehr feierlich, und Bundespräsident Heinz Fischer fühlte sich sichtlich wohl. Mit ihrer offenen und herzlichen Art konnten die beiden Ehrengäste gleich die Sympathie der Leogangerinnen und Leoganger gewinnen. Kustos Hermann Mayerhofer lud die hochrangigen Politiker zu einer Besichtigung der Anton Faistauer Ausstellung im Bergbaumuseum ein, wo er viele interessante Details über den berühmten Pinzgauer Maler preisgab. Gerne verewigten sich der Bundespräsident samt Gattin und Landeshauptfrau Gabi Burgstaller im Ehrengästebuch des Bergbaumuseums.